

WEEK-END DES PUBLICATIONS DU 26 AU 27 JUIN 2021

MESSAGE POUR LE SABBAT 26 JUIN 2021

POURQUOI SUIS-JE UN ADVENTISTE DU 7^{ème} JOUR ?

Texte de base : **2 Timothée 4 : 1-5** Chants
suggérés :

- **603** Seigneur que n'ai-je mille voix !
- **602** Tu payas mon salut...
- **353** Le temps est court

INTRODUCTION

Sûrement, on vous a déjà posé cette question : Pourquoi êtes-vous un adventiste du 7^{ème} jour ?

Qu'avez-vous répondu ?

Pour certains, nous sommes nés dans l'Eglise Adventiste et pour d'autres nous sommes devenus adventistes à un moment précis de notre vie. Et c'est une très bonne chose.

Cependant, vous êtes-vous déjà posés cette autre question ?

Qu'est-ce qui m'a poussé à devenir un adventiste du 7^{ème} jour ?

Mais de surcroît, qu'est ce qui me pousse à continuer à être un adventiste du 7^{ème} jour ?

Si nous devons prendre le temps d'écouter les réponses de chacun d'entre nous, nous serions surpris de la variété de celles-ci.

Je vous pose ces questions chers frères et sœurs, parce que nous sommes navrés de constater que notre église perd chaque année un pourcentage croissant de ses membres. Le président de la Division Inter Américaine, le Pst. Elie Henry déclara ceci : **« le moment est venu pour nous de réfléchir à ce qui se passe dans nos églises...nous devons donc trouver une solution viable au**

phénomène des départs de l’Eglise pour une raison ou une autre. Bien que ce phénomène ne soit pas nouveau, le nombre de ceux qui la quittent est chaque fois plus élevé avec les années »¹

Il est clair que l’Eglise Adventiste du 7^{ème} jour passe par une crise sans précédent en termes de conservation de ses fidèles et la crise de la Covid-19 ne semble pas avoir **arrangée** les choses.

Cette décadence d’âmes gagnées et perdues, a poussé les dirigeants de l’église dans plusieurs réflexions, afin de trouver des réponses concrètes à cette situation. Ce matin nous allons aussi nous intéresser à ce problème.

Pourquoi sommes-nous ou restons-nous des adventistes du 7^{ème} jour au 21^{ème} siècle ?

Aujourd’hui plus que jamais nous devons faire face à cette question.

En effet, Nous devons avoir une réponse qui **tient la route, qui a du sens**, une réponse je dirai **basée sur la parole de Dieu**, au risque d’être le prochain adventiste qui quittera le navire, car personne n’est à l’abri des ruses du Diable. Personne ne peut affirmer que dans cinq ou dix ans, il sera encore un adventiste du septième jour.

Lecture du texte de base (2 Timothée 4 : 1-5).

Paul et Timothée étaient des adventistes car ils attendaient un événement imminent et glorieux, celui du retour du Christ. En effet, le nom adventiste vient du latin *adventus* et signifie être en attente de l’avènement imminent du Christ. Donc c’est pour cette raison que Paul invite Timothée à prêcher la parole, tandis qu’ils attendent le royaume du Christ.

Mais quelle parole ? Bien entendu la parole de l’évangile, la bonne nouvelle de l’incarnation du fils de Dieu, sa mort, sa résurrection et son retour en gloire pour récupérer ceux qui ont aimé son sacrifice. Paul était persuadé que prêcher la parole, c’était prêcher Christ et Christ crucifié (1corinthiens 2 :2).

¹ Ministère de la réconciliation, Samuel Telemaque, p.4

Mais attention, il met en garde son élève Timothée à ne pas prêcher cette parole n'importe comment. Il lui donne une méthode basée sur cinq principes chrétiens.

Un : Paul invite Timothée à insister lorsqu'il prêche la parole de Dieu et ceci même si les gens se moque de lui. Car le fait d'insister peut les emmener à changer d'avis.

Deux : Il lui recommande aussi de continuer à prêcher quel que soient les circonstances, favorables ou pas, Covid ou pas Covid en temps de guerre ou de paix. Car il est conscient que le Salut d'une âme ne dépend pas des circonstances de la vie.

Trois : Lorsqu'il prêche l'évangile du Christ il ne doit pas craindre de reprendre, et de condamner toutes fausses doctrines, d'hérésies et de tromperies sataniques qui détournent les esprits du pur évangile du Christ.

Cependant, et c'est le point **quatre**, il doit se rassurer de le faire avec douceur et crainte, en évitant toute attitude agressive, égocentrique, accompagner d'un ton dur et autoritaire en cherchant à imposer des doctrines à ses auditeurs. La préoccupation de Paul, c'est que nous veillons à ce que notre méthode ressemble à celle du Christ.

Et Cinq : Paul recommande à Timothée de ne pas simplement prêcher mais aussi d'enseigner la parole. Il doit se rassurer que sa prédication sous l'influence du Saint Esprit, est en mesure d'instruire, d'éduquer, de conduire les gens à bien comprendre la vérité telle qu'elle est dans le Christ. Car en Christ nous sommes comblés de toute sorte de bénédiction. (Col 2 :10)

PREMIERE PARTIE

UN PEUPLE UN MESSAGE

Et c'est ainsi que dans toute l'histoire du conflit cosmique nous découvrons dans la parole de Dieu, qu'en effet, Dieu a toujours eu des serviteurs fidèles pour prêcher et instruire les âmes dans la vérité de la parole de Dieu. A chaque époque clé, Dieu a toujours eu un peuple ou un groupe, à qui il a donné un message dominant, un message clé, un message essentiel, un message pour leur génération, un message pour leur époque, et ceci en lien avec la prophétie Biblique.

Noé :

Noé par exemple, savait pourquoi il avait construit l'arche. Parce que Dieu le lui avait demandé. Les habitants de son époque avaient ridiculisé le message impopulaire de Noé et le jour du déluge seules 8 personnes survécurent : Noé et sa famille. (Voir : Genèse chapitre 7)

Jonas :

Jonas à son tour, savait lui aussi pourquoi il avait été à Ninive. Parce que Dieu lui avait demandé d'avertir les habitants que dans 40 jours, Ninive serait détruite s'ils ne se repentaient pas de leur méchanceté.

Sans oublier, Moïse, Abraham, Jean-Baptiste, les disciples, les réformateurs et bien d'autres.

Tous ces patriarches ont été : « des champions de la foi », ils ont accompli ***l'œuvre d'un évangéliste, ils ont bien rempli leur ministère*** », parce qu'ils ont tout simplement fait ce que Dieu leur avait demandé de faire. Ils ont été fidèles dans la transmission du message de Dieu pour leur temps. S'ils avaient résisté à la demande de Dieu, nous serions aujourd'hui dans des ténèbres spirituelles des plus inquiétantes.

Chers amis, frères et sœurs, nous voyons combien il est important au milieu du conflit cosmique d'être là où Dieu veut que nous soyons et d'accomplir par amour ce qu'il nous demande de faire. **Il y a une vraie guerre dans le monde invisible, pour sauver les âmes contre ceux qui veulent les perdre pour l'éternité.**

Jésus-Christ le serviteur de Dieu par excellence, notre grand frère, nous a laissé ce puissant témoignage : « ***...Ma nourriture est de faire la volonté de celui qui m'a envoyé, et d'accomplir son œuvre.*** » (Jean 4 :34) ; ou encore « **ma nourriture est d'obéir à la volonté de celui qui m'a envoyé et d'achever le travail qu'il m'a donné à faire.** » (Version français courant)

L'Eglise Adventiste, une église au cœur de la prophétie :

Et nous !

Qu'en est-il de l'Eglise Adventiste ? Sommes-nous fiers d'en dire autant ?
Quelle est notre nourriture ?

Quel est un mon ministère ? Qu'est ce qui me passionne en tant qu'adventiste ?

Nous qui vivons à l'aube du retour du Christ avons reçu un ordre Dieu ?

Sommes-nous excités d'être engagés dans une cause ? Si oui laquelle ?

Pourquoi l'Eglise Adventiste **EXISTE-t-elle** ?

Pourquoi suis-je un adventiste du 7^{ème} jour au 21^e siècle et pas un Témoins de Jéhovah, un évangéliste ou un musulman... ?

Après 5, 10, 15, 20 ans d'Adventisme avons-nous la bonne réponse à ces questions ô combien fondamentales ?

En lisant Daniel 8 : 14 nous découvrons le fondement de notre église.

Revoyons un peu notre histoire :

Après la disparition des grands réformateurs, du 16^e et 17^e siècle, la vérité biblique déclina et les protestants ne poursuivirent pas l'œuvre de la réforme. D'où l'émergence d'un groupe de croyants à qui Dieu va confier les derniers jalons de la vérité.

En effet, les piliers de la foi distinctive de l'Eglise Adventiste ont leurs racines dans la prophétie biblique de Daniel 8 :14. L'histoire et l'appel de Dieu à l'Eglise Adventiste bien qu'elle ne fût pas encore nommée comme telle dans ses débuts, pris naissance lorsque William Miller passionné par l'étude de la Bible décida de chercher à comprendre le passage prophétique de Daniel 8 :14 **« 2300 soirs et matins ; puis le Sanctuaire sera purifié. »**

Suite à cette étude, il arriva à la conviction que Jésus allait revenir le 22 octobre 1844. Sa prédication concernant le retour imminent de Jésus entraîna un réveil religieux, dans toute l'Amérique y compris en Europe. Mais, le 22 octobre 1844 arriva et Jésus n'était pas revenu. Imaginez la déception de tous ses milliers de personnes qui croyaient dur comme fer que Jésus allait revenir ce jour-là.

Que s'est-il passé ? C'est la question que se posa le groupe désappointé.

Bible en main cherchant d'où pouvait venir l'erreur concernant leur interprétation. Ils finirent par découvrir que leur chronologie était correcte mais la nature de l'évènement ne l'était pas. La date était correcte, cependant elle n'avait pas de lien avec le retour de Jésus mais plutôt avec son ministère au ciel.

Ainsi, de fil en aiguille, Dieu leur permis de découvrir la vérité concernant le ministère du Christ dans le sanctuaire céleste. En effet, le frère Hiram Edson, l'un des pionniers Adventiste, tandis qu'il traversait les champs pour rejoindre les frères en prière, fût pris d'une vision.

Il vit clairement, et surement, qu'au lieu que notre grand prêtre quitte le ciel (comme l'espérait les Millérites) le 10^{ème} jour du 7^{ème} mois, à la fin des 2300 jours, pour venir sur la Terre, que Jésus est entré pour la première fois dans le deuxième appartement du sanctuaire céleste, car il a un ministère à accomplir dans le lieu très saint avant de revenir sur la Terre. ²

Cette vision les poussa à étudier plus en profondeur la question du sanctuaire et sans aucun doute ils étaient persuadés que le sanctuaire de Daniel 8 :14 correspondait au sanctuaire céleste et non terrestre (voir Hébreux 8 :1-2). Par conséquent, c'est le sanctuaire céleste qui devait être purifié et non la Terre, synonyme du retour de Jésus. Car de toute évidence la purification du sanctuaire devait arriver avant le retour de de Jésus.

De même que les sacrificateurs avaient deux phases durant leur ministère dans le sanctuaire terrestre, ils mirent en lumière que le Christ lui aussi avait deux phases dans son ministère céleste (voir Lévitique 16 ; Hébreux 9). C'est ainsi que l'année 1844 fut riche en évènement et en découverte de vérités révélées dans la parole de Dieu pour les futurs adventistes. L'année suivante en 1845 Le frère Crosier publia leurs premières conclusions.

Ellen White à cette même période écrivit ceci : « **Dieu m'a montré en vision, il y a plus d'un an, que le frère Crosier possède la véritable lumière, sur le sujet de la purification du sanctuaire.** » ³

Dès lors, ce petit groupe de croyant qui avait choisi de suivre Jésus dans le lieu très saint, su lier le message de Daniel 8 :14 au message d'Apocalypse 14 :6-13 (message des trois anges), déployant ainsi la bannière sur laquelle sont inscrit les mots : « **les commandements de Dieu et la foi de Jésus** ».

DEUXIEME PARTIE

Une église missionnée par Dieu

² (Review and Herald 2000) A Search for Identity, George R Knight, p.62,63

³ idem, p.64

Nos pionniers comme les héros de la foi savaient pourquoi Dieu les avait appelés. Ils savaient pourquoi ils étaient des adventistes du septième jour. Ils étaient pleinement conscients que Dieu les avait appelés à sortir de leur église respective pour proclamer au monde le dernier message concernant la justice du Christ et l'immutabilité de la loi de Dieu, de telle manière qu'un peuple soit prêt pour le retour de Jésus. Comme l'affirme les écritures dans l'épître aux Philippiens 1 :6 « **Je suis persuadé que celui qui a commencé en vous cette bonne œuvre la rendra parfaite pour le jour de Jésus-Christ.** »

Les écritures sont claires : l'évangile du Christ sera rendu parfait dans la vie du peuple de Dieu avant le retour de Jésus.

Ainsi, ce message devait se répandre comme une trainée de poudre auprès des nations et précipiter le retour de Jésus.

Environ une cinquantaine d'années plus tard en 1909, voyant le peu d'intérêt accordé à ce message, Ellen White écrivit ces mots ô combien solennels :

*« Dans un sens particulier, les adventistes du 7^{ème} jour ont été placés dans le monde **comme des sentinelles et des porteurs de lumière. C'est à eux qu'a été confié le dernier avertissement** destiné à un monde qui périt. **C'est sur eux que brille la merveilleuse lumière qui jaillit de la parole de Dieu.** Une tâche d'une solennelle importance leur a été confiée :*

*(Laquelle ?) LA PROCLAMATION des messages des trois anges. **Ils ne doivent pas laisser leur attention s'en détourner.** » (Événements des derniers jours p.41)*

Attention ! Cette citation ne remet pas en cause le fait que Dieu utilise des personnes non adventistes. Il n'est pas question dans cette citation d'individu, mais d'un peuple choisi et suscité par Dieu. Bien que le peuple d'Israël fût choisi par Dieu, ceci ne l'a pas empêché d'utiliser des non juifs à certaines occasions, tels que Cyrus, Nébucadnetzar, la femme samaritaine et bien d'autre.

Par ailleurs, nous ne sommes pas obligés d'être un adventiste pour aimer Dieu. Nous pouvons très bien aimer Jésus et ne pas pour autant être un adventiste du 7^{ème} jour. D'ailleurs, il semble que certains de ceux qui ont quitté l'église disent : « Qu'ils ne viennent plus à l'église, mais ils continuent à croire en Dieu et à lire leur Bible. Donc aimer Dieu c'est une chose, et être un adventiste du 7^{ème} jour c'est une autre chose.

Donc en dehors du fait d'aimer Dieu, il y a une **raison fondamentale** qui nous pousse à devenir un adventiste du 7^{ème} jour, et selon E. White c'est parce que Dieu nous a confié un précieux message à transmettre au monde. Dieu nous a confié un message de guérison pour les nations.

Quel Privilège ! Quelle Chance ! Quelle Opportunité ! Quel Honneur pour nous chers frères et sœurs ! Il nous revient de collaborer avec Dieu sans aucune prétention de croire que nous sommes meilleurs que les non adventistes. Nous croyons que ce n'est pas seulement les adventistes qui seront sauvés.

Cependant, de même que Dieu a utilisé les champions de la foi dont nous avons fait référence dans notre introduction, pour éclairer les nations, ainsi a-t-il choisi cette église en ces temps de la fin pour combler les habitants de la Terre du dernier message de l'Amour de Dieu.

Nous qui sommes encore des adventistes du 7^{ème} jour en ces derniers jours, nous devons être pleinement conscients d'avoir reçu **un ministère de guérison** pour ce monde malade. Lorsque je ne suis pas conscient du rôle que je dois jouer en tant qu'adventiste ; et bien mes chances de quitter l'église augmentent.

Il n'est pas question pour nous de nous trouver dans la situation de Jonas au début de son ministère, à vouloir aller dans une direction opposée à celle que Dieu lui avait demandée, renonçant ainsi à préparer des âmes pour la seconde venue du Christ. Un adventiste c'est quelqu'un qui possède l'état d'esprit de l'apôtre Paul, qui consacrait son corps, son âme et son argent, pour faire connaître à ses contemporains la vérité du Christ et du Christ crucifié.

Paul Disait :

« Mais je ne fais pour moi-même aucun cas de ma vie, comme si elle m'était précieuse, pourvu que j'accomplisse ma course avec joie, et le ministère que j'ai reçu du Seigneur Jésus, d'annoncer la bonne nouvelle de la grâce de Dieu. » (Actes 20 :24)

La plus belle et la plus grandes des causes humaines qui existe dans ce monde, c'est celle d'être un pêcheur d'homme, c'est-à-dire, celle de gagner des âmes pour Jésus !

Ellen White ajoute que : « **Notre vie tout entière doit être consacrée à ce travail.** »⁴

De plus en plus, nous entendons des adventistes dire : « qu'ils ne disent pas qu'ils sont adventistes du 7^{ème} jour mais des chrétiens », comme s'ils avaient une honte d'être adventiste. En ce qui me concerne, je suis fier d'être un chrétien adventiste du 7^{ème} jour, car le nom adventiste en dit beaucoup sur le rôle que je dois jouer dans le monde en ces derniers jours.

Chers frères et sœurs, de solides connaissances de notre message adventiste ne seraient-elles pas le moyen par lequel nous serions poussés à rester adventistes du 7^{ème} jour ? A contrario, l'ignorance ou le manque de connaissance de cette histoire, ne produirait-il pas systématiquement un manque d'intérêt pour la mission ?

Nous avons principalement baptisé les gens avec l'espérance qu'un jour ils iront au ciel. Ce n'est pas mal ! Mais leur avons-nous donné une instruction correcte du message adventiste ? Leur avons-nous dit que le message adventiste est un message impopulaire comme au temps de Noé, des réformateurs, de Jésus, et qui nous attire la foudre de la part des ennemis de la vérité ? Or, le message adventiste produit une joie intense d'en faire part à nos amis comme étant la bonne nouvelle qui nous sauve tel que nous sommes, mais qui surtout change notre mauvais caractère en bon caractère.

« Cette Bonne Nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de témoignage à toute les nations. Alors viendra la fin. » (Matthieu 24 : 14)

Donc, si vous aviez récemment pensé à vous séparer de l'Eglise Adventiste, pour « une raison x ou y », vous êtes libres de le faire. Cependant, je vous invite à ne pas le faire avant d'avoir étudié à fond Bible en main, l'esprit de prophétie et le message adventiste. Dieu vous bénira.

Dieu n'a pas suscité l'Eglise Adventiste pour se fondre dans la masse des plus de 2000 dénominations chrétiennes qui existe dans le monde. Non ! L'Eglise Adventiste n'est pas qu'une autre dénomination chrétienne parmi d'autres.

⁴ Ministère de la guérison, p . 122

D'ailleurs c'est l'un des reproches que fit Ellen White aux dirigeants de l'église en disant :

*« Si les adventistes, après la grande déception de 1844, s'étaient fermement accrochés à leur foi et s'ils avaient avancé ensemble sur le chemin ouvert par la providence divine, **acceptant** le message du troisième ange et **s'ils l'avaient proclamé au monde** avec **la puissance du Saint-Esprit**, ils auraient vu le salut de Dieu, le Seigneur aurait travaillé puissamment par eux, l'œuvre aurait été achevée, et le Christ serait déjà revenu pour donner sa récompense à son peuple... Ce n'était pas la volonté de Dieu que la venue du Christ soit ainsi **retardée**. »* (Evènements des derniers jours p.35), (Evangelism en anglais p.695, 696)

TROISIEME PARTIE

L'évangile éternel :

En effet, nous sommes forcés de constater que plus de cent soixante-dix-sept ans plus tard visiblement Satan a plus ou moins réussi à détourner l'attention du peuple Adventiste de sa sainte vocation.

Maintenant, seul un réveil de notre conscience endormie nous remettra en marche pour la mission.

Selon Apocalypse 14 : 6 et 7, de nos rangs doit sortir un cri proclamant **un message uni, clair et distinct**, qui dénonce la supercherie de la marque de la bête, décrit au chapitre d'Apocalypse 13.

La première chose que Paul demanda à Timothée, c'était de Prêcher la parole. Il n'était pas question pour Paul que Timothée ne sache pas quoi prêcher.

Nous l'avons dit : prêcher la parole pour l'apôtre Paul c'était prêcher Christ et Christ crucifié pour toute la race humaine. La justice de Dieu pour la race humaine selon le docteur Paul, se trouve dans le Christ-Jésus.

Aujourd'hui, le monde est séduit par un faux évangile dans lequel le Christ n'est pas le personnage central dans le plan du salut. Les gens veulent entendre des choses agréables, des fables, des messages qui ne dérangent pas leurs vies de péché. Ils ferment leurs oreilles à la vérité pour écouter les mensonges du Diable, leurs promettant prospérité et gloire sur cette Terre au prix de leur

âme. Ils seront invités et même seront obligés bientôt de rendre un culte à la bête et son image, sous peine de mort. Le ministère final du Christ dans le sanctuaire céleste et en particulier dans le lieu Très-Saint est voilé à leur conscience.

L'Évangile éternel est une autre façon de dire « révélation de Jésus-Christ ». C'est le titre même du livre de l'Apocalypse :

Ainsi, Dieu par ses serviteurs fidèles de la fin, donnera une nouvelle révélation au monde de la personne du Christ et de son sacerdoce, c'est la justice du Christ re-dévoilée aux yeux du monde.

C'est le seul verset dans toute la Bible qui qualifie l'évangile « *d'Évangile éternel* ». Ce n'est pas un hasard, puisque qu'il y aura un réveil religieux du faux évangile ; Par conséquent il y a une nécessité de rappeler que l'Évangile du Christ n'a jamais changé au travers des 6000 ans passés. Cependant au fur et à mesure de l'accomplissement des prophéties, Dieu accorde de nouvelles révélations au sujet de sa vérité.

Ainsi, ce mouvement de Jésus passant du « Lieu-Saint » au « Lieu Très-Saint », indique que la révélation de la justice du Christ donné par Dieu au petit groupe d'adventistes du 7^{ème} jour, **était supérieure** à ce que le monde chrétien connu jusqu'alors, comme le témoigne E.White :

*« Les adventistes du septième jour ont été **choisis par Dieu** comme un peuple **particulier**, séparé du monde. Par la grande puissance de la vérité, **il les a arrachés au monde** et les a mis en relation avec lui. Il a fait d'eux des représentants et les a appelés à être ses ambassadeurs dans l'œuvre ultime du salut. **Le plus grand trésor de vérité jamais confié à des mortels, les avertissements les plus solennels et les plus terribles qui aient jamais été envoyés par Dieu à l'homme, leur ont été confiés afin qu'ils les délivrent au monde.**⁵ »* (Évènements des derniers jours p.40)

L'évangile du Christ ce n'est pas un évangile dans lequel Dieu demande aux humains de faire un certain nombre de choses pour se sauver. NON ! Car ils sont déjà perdus. Il n'y a rien qu'un pécheur puisse faire pour se libérer de sa condamnation dans le tribunal Céleste. Le salaire du péché, c'est la mort éternelle. Et la seule solution aux problèmes et angoisses des humains c'est : l'évangile du Christ ! Car il révèle la justice de Dieu de manière remarquable et extraordinaire. Le monde a besoin d'un évangile qui pointe du doigt le Christ comme l'Agneau de Dieu qui ôte les péchés du monde.

Avant même que le pécheur ne prenne aucune décision religieuse, Dieu l'a déjà justifié, pardonné, sauvé, sanctifié dans le Christ.

« C'est une parole certaine et entièrement digne d'être reçue, que Jésus Christ est venu dans le monde pour sauver les pécheurs, dont je suis le premier. »

(1Timothée 1.15) (Lisez avec profit Romain chapitres 5 et 6 ; Ephésiens chapitres 1 à 3 ; Galates chapitre 1 à 3) ; et c'est justement la révélation de cette bonne nouvelle à la conscience du pécheur, qui le pousse à la repentance et à préparer son cœur pour le retour de son Jésus. Car tout en justifiant le pécheur gratuitement dans le corps du Christ, Dieu grâce à l'action purificatrice du Saint-Esprit dans le cœur de ce dernier, le rend apte à être prêt à passer l'éternité avec Jésus. C'est la seule justice acceptée par DIEU, laquelle a justifié tous les hommes en un seul homme Jésus de Nazareth. **« il a été fait pour nous justice, sagesse et sanctification ».** (1 Corinthiens 1 :30)

⁵ « Le message de 1888 était différent et impliquait beaucoup plus que l'évangile de Luther sur la justification par la foi. Il avait une forte emphase eschatologique. Il était désigné à préparer un peuple à être transmué pour le retour de Jésus. Il attire l'attention sur le sanctuaire céleste ; il met l'emphase sur l'humanité du Christ, et déclare Jésus pas seulement comme étant notre seul sauveur mais aussi notre exemple, il est celui qui a vécu la vie de la foi et nous montre comment vivre cette même vie. » (Adventism's Greatest Need, Ron E. M. Clouzet, p.58) ; (Editor's Viewpoint, in Review and Herald, November 18, 1976,2)

CONCLUSION

Là où tu te trouves en ce moment, Dieu compte sur toi pour connaître et approfondir le message Adventiste, mais aussi le partager.

L'un des puissants moyens pour le faire, est au travers du Ministère des Publications. En effet, c'est largement grâce à ce ministère que l'œuvre adventiste s'est développée dans le monde, y compris dans le territoire Antilles- Guyane. Et c'est grâce à lui aussi que le monde entendra le dernier message. A cet effet, EGW souligne :

« Il faut que la vérité soit communiquée au monde par nos livres et nos périodiques... De nos livres et nos revues doivent émaner des rayons de lumière pour éclairer le monde au sujet de la vérité présente. » (Le Colporteur évangéliste p.16)

Elle était convaincue que « *dans une large mesure, c'est par **nos maisons d'éditions** que s'accomplira l'œuvre de cet autre ange qui descend des cieux avec une grande puissance et **qui éclaire la terre de sa gloire** ».* (Evènement des derniers jours p.161)

Avons-nous cette même conviction ?

Comment traitons-nous nos publications ?

Ayons à cœur d'avoir chaque jour, nos mains remplies de publications, et distribuons-les à tous ceux que Dieu place sur notre route.

« I WILL GO », en français cela donne, « J'IRAI ». C'est le thème choisi par la division Inter Américaine pour les 5 années à venir et c'est un excellent thème. Cependant, nous devons aller vers les gens avec nos bons livres et périodiques.

Certains croient de plus en plus que les réseaux sociaux sont et seront suffisants pour achever la prédication de l'évangile. Mais cela serait sans tenir compte des paroles inspirées données à ce sujet par Dieu à Ellen White. Elle nous éclaire en disant : « *je sais **qu'un réveil doit se produire dans le colportage et que celui-ci connaîtra un succès toujours croissant.** »* (Le Colporteur évangéliste p.26) En effet, Dieu, pour vaincre l'adversaire n'a jamais utilisé les méthodes humaines, mais c'est justement les méthodes méprisées par les hommes que Dieu utilise pour accomplir de grandes choses afin de confondre la sagesse des hommes. Nos jeunes ont besoin d'une solide formation du message des trois anges basé sur la justice du Christ, ainsi que des connaissances concernant le bras droit de ce message en matière réforme alimentaire, vestimentaire et autres. Ensuite les équiper de nos publications, comme un père qui équipe son fils pour être un bon footballeur. Il est certain qu'un jeune adventiste convaincu et fier du message adventiste est un instrument puissant dans les mains du Saint-Esprit. Dieu a besoin aujourd'hui de vaillants colporteurs convertis et consacrés pour se mettre au service de la population Guadeloupéenne. Le service que rend les colporteurs en plaçant nos livres dans les foyers est inestimable, comparé au bienfait physique, mental et spirituel que produit la lecture de nos ouvrages dans les familles.

Le point capital à dire, est que la lecture de nos livres prépare les âmes pour le grand et dernier réveil religieux qui aura lieu : « ***les âmes se convertiront par millier en un seul jour, et la plupart d'entre elles feront remonter leur première conviction à la lecture de nos publications.*** » (Evènements des derniers jours p.160)

Le président Ted Wilson va dans ce sens en lançant cet appel aux frères et sœurs adventistes : « ***Dieu nous appelle à une relation renouvelée et réformée avec lui pour que nous soyons prêts à proclamer les messages prophétiques qu'il nous a confiés en tant qu'église du reste*** ».

Chers frères et sœurs, en tant qu'adventiste soyons fiers de servir le Maître là où il veut que nous soyons. Participons avec joie à préparer un peuple pour le retour en gloire de Jésus.

Je termine en disant ceci : Il n'y a que deux précieuses choses que nous allons emmener au ciel.

La première : un caractère transformé.

La deuxième : au moins une âme gagnée.

Que Dieu bénisse l'Église Adventiste du 7^{ème} jour tandis que nous collaborons avec lui pour répandre le message.

***Terminer par une prière de consécration pour le peuple de Dieu et pour tous les représentants évangélistes.**

Le Directeur du Ministère des Publications de la Guadeloupe Pasteur
Harry Félix